

生徒総会に向けてクラスで論議が行われました。

6月6日(木)の6限後、時間をとって各クラスで翌日に行われる生徒総会に向けて、生徒会本部からの提案に対するクラスの意見作りのための学級会が開かれました。小学校時代には議題を決め、それに基づく学級会が割と頻繁に行われていたと思いますが、中学校においてはその機会をなかなか持つことができていないのが現状です。その意味で、「上手く進めることはできて



いるかなあ」と思いながら巡回していました。

今回生徒会本部から提案された議題は2つ。

【議題1】①各教室に窓そうじ用のワイパーを置く。

②各学年に、コードレス掃除機の設置

【議題2】髪型の規定の変更について

「提案に対してまず、自分の意見を書く」→

「小グループになって、自分の意見を出し合い、

グループとしての意見にまとめる」→「グループ

ごとに発表し、最終的にクラスの意見としてまとめる」→「それを持って

生徒総会に臨む。」今回このような流れをと

っています。すごく理にかなった取組だと思

います。各クラス上手くまとまりましたか。もち

ろん上手くまとまらなくても、議論すること自体

に意味があります。

生徒総会の質疑応答の時間に**【議題1】**に対し

て2年生で2クラス、3年生で1クラスが、**【議題2】**

に対して2年生2クラス、3年生2クラスが質問を

行うことになったようです。今(7日の朝です！)

に書いていますが、午後からの生徒総会がと

ても楽しみです。この数年にはなかった展開な

ので、とてもワクワクしています。みなさんが学

校生活に関わることを自分達自身で真剣に考

えること。これってとっても大切です。

めっちゃ楽しみ！！大いに期待しています。



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

本当にありがたいです。

右は教室前廊下のある手洗い場の写真です。手洗い石けんの横に花が飾られています。校内を歩いてみるとすべての手洗い場に花が飾られています。さりげないですが、とても良い雰囲気演出ですよ。学校ってどこか忙しいイメージですが、心が和むというか癒やされますね。実は職員トイレにも飾られているんですよ。



今年度赴任された1年生英語科担当の先生の計らいです。先生は毎朝校長室を覗いてくださり、テーブルの上の花の水を替えたり、新しい花に替えたりしてくださいます。本当にありがたいです！

節電への協力、よろしくね。

6月に入り、少しずつ暑くなってきました。今のところ、教室の窓を開け、2台のサーキュレーターを作動させることである程度快適な状態を保つことができています。しかし、間もなくエアコンの登場となる感じですね。

今年の夏も暑くなると言われています。学校のエアコンはガスヒューポンです。図書館のエアコンは電気かな。年間を通して、学校における電気の需要は主に電灯関係です。この数年、節電と言うことで不要な場合は極力消灯しています。廊下や階段など、雨天の日は別として基本的に消しています。また、誰も入っていないトイレについても同様です。ここ3年間の4月分の電力使用量の推移ですが、**R4:14,854KWh→R5:13,018KWh→R6:11,878KWh**と減少しています。費用は値上げの影響もあり、**30万1052円→45万6111円→32万8148円**ですが。必要などころにはケチらずに使うべきだと思いますが、可能などころは削減したいと思います。右上の写真、1F昇降口北側のトイレですが、電気をつけっぱなしになっていることがものすごく多いです。2Fや3Fのトイレはどうでしょうか。一人一人がちょっとだけ気をつけることで、それがいっぱい重なっていくことで最終的に大きな成果につながるんだと思います。君も節電サポーターになってくださいね！！

